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平成２８年６月 

 

議員名 北村 貴寿 

担当部 教育委員会 担当課 学校教育課 

質問年月日    平成２８年６月２１日 

質問項目  発達障害に関する意識啓発・理解促進について 

【質問要旨】 

平成２８年３月議会において、入学式を活用して発達障害に関する意識啓発・理解促進

を進めるとの答弁があったが、どのような周知を行ったのか。 

 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：教育政策監】 

発達障害に係る周知・啓発については、学校との連絡調整や使用する資料の検討が必

要であることから、本年４月の入学式においては実施することができなかった。現在、実施

時期やその内容等を含め、周知・啓発の在り方について内部で研究を進めている。今後

も、発達障害への理解促進に繋がるよう、様々な視点からの継続的な取組に努めていく。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２９年１１月２４日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２９年１１月２４日現在 

各小・中学校の教職員及び保護者に対し、発達障害に関する意識啓発・理解促進を図る

資料を配布した。 

なお、平成３０年度小・中学校新入生の保護者及び転入教職員については、年度当初の

適切な時期にそれぞれの学校で配布する予定である。 

 

 

 

 

 

 

 

 


